

Kunstschule bleibt „Vereins-Herzstück“

Einweihung am Samstag: Tag der offenen Tür in den Räumlichkeiten „Am Rathauspark 36“

In neuen Räumen ist die Schule des Kunstvereins Achim ins erste Kreativ-Semester 2012 gestartet. Am kommenden Samstag sollen sich interessierte Achimer selbst ein Bild machen.

ACHIM „Die Kunstschule bleibt weiterhin unser Herzstück“, sagt Bärbel van Weert-Frerick. Dass bei dem zurzeit rund 160 Mitglieder starken Kunstverein Achim „nichts bleibt, wie es ist“ – so das Motto des jüngsten vom Verein ausgelobten Kunstförderpreises – konnte die 2. Vorsitzende schon kurz nach dem Vorstandswahlwechsel im vergangenen Jahr hautnah miterleben. Weil die Kunstschule aus ihren Räumen im Magdeburger Viertel, die der Erweiterung des dortigen Bürgerzentrums weichen sollen, Ende 2011 ausziehen musste, stand zumindest das Kursangebot fürs erste Semester auf der Kippe. „Innerhalb weniger Monate konnten wir dann aber doch noch alles wuppen“, meint Weert-Frerick.

In einer ehemals zu Praxisräumen umgebauten Souterrain-Wohnung auf dem Grundstück „Am Rathauspark 36“ wird inzwischen fleißig gemalt und gestal-

tet – eine von gleich mehreren Optionen, die der Verein für sein Kunstschuldomizil hatte. Für den Vorstand auch ein Indiz dafür, dass manchem Achimer das Angebot wirklich etwas bedeutet.

„Den idealen Standort werden wir wohl nie finden. Aber besonders die Kinder aus unseren Kursen haben sich hier auf Anhieb pudelwohl gefühlt“, meint Mary Hagen vom zehnköpfigen Dozententeam der Vereins-eigenen

Kunstschule. Neben den Kursen in den neuen Arbeitsräumen laufen außerdem weitere im bewährten ehemaligen Bierdener Feuerwehrhaus, Auf dem Brink 5, das der Bildhauerei und dem keramischen Arbeiten vorbehalten bleiben soll.

Am kommenden Samstag, 25. Februar, 13 Uhr, soll Bürgermeister Uwe Kellner den neuen Kunstschul-Standort „Am Rathauspark“ offiziell einweihen. Die Achimer können sich dann bis 17 Uhr in

Ruhe in den neuen Räumen umschauen. Ein kreatives Programm darf an dem Aktionstag natürlich nicht fehlen: „Für die Kinder gibt es tolle Angebote – mit Ton zu arbeiten, kleine Figuren zu formen und noch einige weitere Überraschungen“, so Kunstvereinsprecherin Daniela Graw. Ein Wettbewerb im Farben-Mischen und vor allem das aktuelle Kursangebot stehen außerdem im Fokus. (hb)

Infos: www.kunstverein-achim.de



Am Samstag können Besucher im neuen Domizil des Achimer Kunstvereins Kreative bei der Arbeit erleben oder auch gleich selbst zum Pinsel greifen.
Foto: Bruns